



壺分小学校
〒630-0222
生駒市壺分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

◇ 命を守る意識と行動力を身に付けよう ◇

6月6日に、生駒市防災安全課と生駒警察署の方に来校いただき、1年生に、「交通安全教室」を実施しました。体育館にセットされた横断歩道や踏切などを実際に歩いて、安全な歩行や横断の仕方を教えていただきました。



歩行中の交通事故は、1年生が最も多く6年生の3倍以上です。教えていただいたことをしっかり守って、交通事故に遭わないように気を付けて歩きましょう。

そして、6月15日には、3年生を対象に、「自転車教室」を実施しました。一人一人自転車に乗って走行しながら、安全確認の仕方や交通規則について、丁寧に教えていただきました。中学年以上になると、放課後の行動範囲が広がり、自転車に乗る機会も増えます。また、校区には、車の交通量が多い道路や、信号のない交差点、電車の踏切もあります。



ぜひ、ご家庭でも、登下校時や下校後の交通安全について、お子さんと、話し合う機会をもってください。

◇ 野外活動を終えて ◇

6月14～15日に、「仲間とのきずなを深めよう!!」をめあてに、5年生が生駒山麓公園で野外活動を行いました。班で協力して作ったカレー、燃え上がる炎を囲んで踊り、歌ったキャンプファイヤー、そして、初めての友達との宿泊と、多くの経験をする中で、仲間と一緒に過ごす楽しさや、一人一人が役割を果たす責任の重さ、ルールやマナーを守る大切さなどを学びました。この活動で培った5年生のチームワークを、これからの学校生活でも大いに発揮してくれることを期待しています。



(美味しいカレーの出来上がり!)

◇ 茶道体験 ◇

6月14日、生駒市茶道協会の先生方のご指導で、6年生が茶道を体験しました。生駒市の伝統工芸品「茶筌」や日本古来の文化である「茶道」について学ぶことが目的です。

赤い毛氈の上に正座し、扇子を前に置いて「礼」の作法から始まりました。そして、大皿から懐紙に茶菓子を分け、自分でお茶を点てていただきました。また、飲む前後に茶碗を回すのは、相手を敬い礼を尽くす意味があることなど、茶道の心についても教えていただきました。慣れない正座に足がしびれた人もいましたが、ピンと背筋を伸ばして、心静かな時間を過ごしました。



- 緑いんというおかしを、大きな器から取る時も、まず右手で上からおはしを取り左手で支え右手に持ちかえ、おかしを取ったら、紙でふき、次の人に回すという一つひとつが決まっています。きれいだなと思いました。
- 次にまっ茶を飲みました。まっ茶の器の絵にも注目して飲みました。ぼくは、まっ茶を飲むとき、千利休を思って飲みました。千利休がどのような思いで茶の湯をしていたのか、想像しました。
- 高山の歴史を感じた 茶道の日
- 心こめ もてなす姿と 和の心

◇ ちどり保育園、壺分幼稚園と交流活動◇

6月22日に、3校園の交流活動を行いました。今回は、壺分幼稚園で、シャボン玉とばし、砂遊び、ザリガニつり、色水作り、泥団子作りなど、1年生と園児さんがペアになって、仲良く楽しく遊びました。遊びの中では1年生が、「やってあげるよ」、「こうしたらいいよ」と、優しく教えてあげる姿が見られ頼もしく感じました。次回は、秋に公園に行く予定です。



(ザリガニつれたかな?)